



**NOMBRE DEL ALUMNA:** ELIZABETH SANTIZ MÉNDEZ

**NOMBRE DEL TEMA:** LA PSICOPEDAGOGÍA Y SU RELACIÓN CON OTRAS CIENCIAS.

**TIPO DE TRABAJO:** ENSAYO

**NOMBRE DE LA MATERIA:** FUNDAMENTOS PSICOPEDAGOGICOS GENERALES

**NOMBRE DEL DOCENTE:** RODOLFO BATAZ

**NOMBRE DE LA MAESTRÍA:** EDUCACIÓN CON FORMACIÓN EN COMPETENCIAS PROFESIONALES.

**CUATRIMESTRE:** SEPTIEMBRE – DICIEMBRE

## La psicopedagogía y su relación con otras ciencias.

### Introducción.

En este trabajo hablare sobre la importancia de la psicopedagogía en la educación y la relación que tiene con otras ciencias, porque la psicopedagogía es importante en el proceso de nuevos conocimientos de los alumnos y que tiene que ver las ciencias en cada uno de los procesos de la enseñanza.

### Desarrollo.

La psicopedagogía es importante en la educación actual, ya que el ser humano es complejo en cuanto a todo su aprendizaje, que cada quien tiene diferentes formas de cómo llevar su enseñanza- aprendizaje dentro y fuera de un aula, y también de como el ser humano se conecta con su medio ambiente es decir todo lo que lo rodea.

La psicopedagogía ha aportado sus conocimientos en el ámbito del aprendizaje del alumno y del docente para poder adquirir nuevos conocimientos, es por ello que la psicopedagogía ha estado en las diferentes disciplinas o ciencias que se involucran en la educación, ya que cada una de estas disciplinas es importante sus aportaciones.

Tenemos la psicología evolutiva, que se encarga de estudiar y explicar los cambios que se dan durante el desarrollo del ser humano de cómo va cambiando nuestra percepción de todo lo que nos rodea como afecta nuestra mente esos cambios que se sufren a lo largo del tiempo, como nos afecta en nuestra vida y que pasa con nuestra educación.

Psicología del aprendizaje, nos da nuevos conocimientos como o el alumno adquiere sus conocimientos de diferente manera, no todos adquirimos los conocimientos al mismo tiempo algunos son rápidos en su aprendizaje y otros más lentos, cada ser humano es diferente en la manera de cómo lleva a cabo su enseñanza aprendizaje. Por eso es necesario conocer a los alumnos, el alumno maneja su nivel de conocimiento ya que el alumno tiene la capacidad de atender sus necesidad.

Esta también la sociología, que estudia al ser humano de cómo se comporta dentro de un grupo de persona, como lleva acabo su aprendizaje en la interacción con otros individuos y como comparten sus conocimientos.

Los métodos sociológicos nos ayudan a comprender más el comportamiento del ser humano ya que se mide de manera cualitativa estudiando el comportamiento de los individuos dentro del ámbito social.

En la didáctica, ha pasado por varios métodos de enseñanza aprendizaje, que para mí es mejor lo de ahora donde el alumno construye su aprendizaje, que se toma en cuenta sus conocimientos previos, donde se interactúa el conocimiento del alumno con el docente y no como el tradicional donde el docente es lo que dice,

La epistemología, ha sido importante porque ha estudiado de como el ser humano va adquiriendo sus conocimientos.

La psicolingüística nos ha ayudado en cómo entender la percepción de cada uno de los temas, como el ser humano interpreta los conocimientos adquiridos y como pueda expresar lo que ha entendido, el saber expresar lo que estamos viendo, escuchando etc.

También la biología nos aporta sobre sus conocimientos ya que se encarga del estudio del ser vivo y sobre el desarrollo del individuo.

Para mí es bueno que la psicopedagogía a entrado en el campo de la educación porque nos permite conocer y apoyar mas a los educandos.

Es necesario conocer mas sobre estas ciencia que son apoyo en la educación ya que cada una aporta sus conocimientos en relación a la educación del ser humano, para mí es que estas ciencias serán un arma para poder comprender y entender mejor a los alumnos, ya que cada ser es diferente en como adquieren su enseñanza- aprendizaje, a lo largo de la vida ha venido sufriendo ciertos cambios la educación del ser humano ya que el ser humano es complejo es por ello la importancia de la psicopedagogía en el proceso de la educación, a los docentes les aporta conocimientos para poder entender mejor a sus alumnos y a si buscar técnicas y estrategias de aprendizaje que vayan de acuerdo a sus necesidades, gracias a estas ciencia se puede lograr una mejor educación.

Como conclusión, es necesario aplicar estos conocimientos en la educación, ya que nos permite conocer más sobre el ser humano y así poder buscar y realizar nuevas estrategias para que el alumno pueda aprender más, que enriquezca más sus conocimientos en las diferentes áreas de la educación.

